

Irun cuenta con 13 kilómetros de carril bici que conectan la ciudad

Escrito por Administrator

Viernes, 10 de Julio de 2020 12:12 -

Noticia publicada en Diario Vasco ,el viernes día 10 de Julio de 2020.

Irun cuenta con 13 kilómetros de carril bici que conectan la ciudad

[E.R.](#) irun. Viernes, 10 julio 2020, 07:13 Con este nuevo tramo, Irun superará los 13 kilómetros de carril bici. El delegado de Movilidad, Borja Olazabal, destacó que en Irun existe «un anillo ciclista que cubre prácticamente toda la ciudad». En los dos últimos años la inversión para aumentar la red de bidegorris se ha elevado hasta los 650.000 euros.

Entre los tramos más recientes se encuentran el de Letxunborro, en 2018, Monte Aldabe, el pasado año, y este de Puiana. Además, se han renovado otros como el de Punttas, durante este 2020.

Esto se completa con el Irun 30, donde se busca la convivencia entre bicicleta y automóvil. «Desde el Ayuntamiento impulsamos este tipo de acciones para que la ciudadanía se conciencie y coja la bici».